

Acara Reses Masa Sidang I Ketua DPRD Darmansyah Diadakan Secara Meriah

Jumadil - PESEL.DEMOKRAT.CO.ID

Oct 23, 2024 - 15:05



Photo Saat Acara Reses Di Ampang Tulak Tapan

Pesisir Selatan - Darmansyah Ketua DPRD Pesisir Selatan menggelar reses masa persidangan I Tahun 2024/2025 tanggal 22-27 Oktober, di Dapil pemilihannya, bertempat di Rumah Makan Lista, Air Batu, Nagari Ampang Tulak Tapan, Kecamatan Basa Ampek Balai Tapan, Rabu (23/10/2024). Reses tersebut dihadiri para tokoh masyarakat, tokoh pemuda/pemudi. Tampak masyarakat yang hadir sangat antusias diiringi music karouke untuk hiburan. Masa reses merupakan masa penting yang sejatinya secara fungsional sebagai media menjanging aspirasi masyarakat. Reses merupakan kewajiban bagi anggota

DPRD dalam menjangkau informasi untuk kemudian disalurkan.

Darmansyah memaparkan, aspirasi yang berhasil dihimpun melalui reses nantinya akan diperjuangkan melalui lembaganya.

"Saya juga berharap apa yang menjadi usulan masyarakat nantinya juga dapat disampaikan dalam musrembang tingkat Nagari, Kecamatan, dan kabupaten," paparnya.

Ketua DPRD dari Fraksi Partai PKB ini menyampaikan, bahwa apa yang menjadi kebutuhan masyarakat akan selalu di perjuangkan dan akan minta Pemerintah Pesisir Selatan untuk diprioritaskan.



"Intinya, kami selalu siap untuk memperjuangkan aspirasi warga," ujar pria yang akrab disapa Man Malaya ini.

Dirinya juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada masyarakat yang telah menyampaikan aspirasinya. Oleh karena itu, Darmansyah mengaku akan selalu berjuang demi kesejahteraan masyarakat Pesisir Selatan.

Selain itu Darmansyah juga menyampaikan dan himbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga keharmonisan di tengah masyarakat di masa kampanye pilkada ini.

"Perjuangan kami untuk kesejahteraan masyarakat tidak akan pernah luntur meskipun saat ini kita dalam masa kampanye pilkada tetap menjaga keamanan dan keharmonisan jangan sampai terjadi konflik di tengah masyarakat dalam masa kampanye pilkada ini" pungkasnya

Selain itu Darmansyah juga melakukan kegiatan masa reses ini di beberapa titik lokasi dalam wilayah dapil nya yaitu (Airpura, Pancung Soal, Basa Ampek Balai Tapan, Ranah Ampek Hulu Tapan, Lunang dan Silaut) guna menampung aspirasi masyarakat.

"Kita reses ini tidak terpokus satu tempat aja tapi beberapa titik di daerah pilihan (dapil) V ini sampai waktu yang telah ditetapkan," ungkap Darmansyah